
Mündliche Anfrage der Stadträtin Yvonne Winkler (MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM) 
zur Fläche des ehemaligen Raumflugplanetariums 
 
 
Zur Fläche des ehemaligen Raumflugplanetariums „Sigmund Jähn“ frage ich: 

1. Mitte des Jahres würde über Giftstoffe auf dem Gelände berichtet. In dem Gebäude wurde 
u.a. Kamilit und Asbest verbaut? Ist eine Altlastensanierung auf der Fläche notwendig und 
vorgesehen? 

2. Hat die Stadt Halle (Saale) Pläne für die Fläche oder sind der Stadt Vorhaben von 
Bürger*innen auf der Fläche bekannt? 

 
 
 
gez. Yvonne Winkler 
Stadträtin 


